

みなさん、こんにちは！前回からだいぶ間が空いてしまいました。ごめんなさい。

この winter season は、ミュージカルと水泳の掛け持ちをしていたのでとっても忙しかったです。でも、とっても充実した毎日でした！今回は最近の生活、特にミュージカルのことについてお話ししようと思います。

具体的な話に移る前に少しだけ、アメリカのスポーツについて説明したいと思います。日本では、普通高校三年間（小石川の場合は中高六年間）、同じ部活で一つのスポーツをしますよね。ですが、アメリカではシーズン制を採用していて、秋、冬、春と三シーズン別のスポーツをするんです。（夏は学校が長期休みのためありません。）私は、秋に学校の女子の水泳チームに参加し、冬は地域のスイミングクラブに参加していました。ミュージカルは冬の学校の活動です。秋には演劇もありましたが、私は水泳と練習がかぶっていたので参加しませんでした。冬のミュージカルは私がこちらに来る前からずっとやりたいと思っていた活動でしたし、水泳の練習ともかぶらなかつたので、どちらもやることにしました。そのおかげで、ほぼ毎日ミュージカルと水泳の練習で帰宅が八時ごろになるというハードスケジュールでしたが。（笑）

さて、ミュージカルの話に移ります。先ほども述べたように、私はミュージカルが大好きで、留学が決まってから一番やりたいと思っていた活動がこれでした。さらに、今年はリトルマーメイドということで、練習が始まる前からテンションが上がっていました。配役はすべてオーディションで決められるのですが、私はやりたかった役にはなれず、、、かなりへこみましたが、結果的にはいろいろな役に挑戦できたのでよかったです。

練習はまず音楽の練習、そしてシーンごとの練習をした後に通し練習に移ります。大のミュージカル好きの私は、曲も全曲知っているし、公演も日本で見たことがあったので、練習だけで興奮していました。（笑）公演前最後の一週間は、実際の舞台上で生オーケストラ付きの練習！オーケストラの演奏を聞いただけで涙が出そうでした。

公演本番は本当に楽しかったです。舞台装置が壊れたり、ダンスを間違えたりと、ハプニングはありましたが、みんなと作り上げたミュージカルは本当に最高でした。私の一生の宝物です。最終日は、終わってしまうのが本当につらくて、他のメンバーの子と抱き合っ
て泣いていました。



Under the sea !



“positoovity” sea gulls



カーテンコール、最終日はスタンディングオベーションでした！

もう、三月で帰国まで4か月を切りました。本当に早いですね。春は学校の部活で陸上と、個人的に水泳を続けようかなと考えています。演劇があったら、演劇も挑戦してみたいですね。また忙しくなりそうです。残り少ないですが、悔いの残らないように頑張ります。